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今年、第９回を数える大会となる予定でありました『八重山トレイルレース』

が、新型コロナウイルスの影響で中止となりましたことは、このレースに関わ

る多くの方々から元気をいただいてきた者として、大変残念です。 

 昨年、台風１９号で上野原市も大きな被害を受け、大会コースも倒木等によ

り開催が危ぶまれるような状況でしたが、６月の大会に間に合うようにと、大

会役員の皆様をはじめ、市民ボランティアの皆様など、多くの方々のご協力に

よりコース整備が着実に進められておりました。そうした中での中止の判断は、

苦渋の選択であったものと思います。しかしながら、大会に参加する選手、運営

スタッフや応援する方々、更には、そうした方々に関係する全ての人々に対す

る感染の危険性を鑑みれば、適切な判断であったと考えます。 

 第８回大会では、上野原市へのふるさと納税の返礼で大会参加をされた方も

多く、市長として心より感謝申し上げますとともに、改めて『八重山トレイルレ

ース』が多くの人に愛され大切にされていることを実感したところでもありま

す。 

 第９回大会は幻となりましたが、多くの人に愛され大切にされている『八重

山トレイルレース』は、今後も続いていきます。今は皆で新型コロナウイルスの

早期の終息に努め、終息後はそれぞれが大会のための準備に努め、来年は皆で

第１０回大会を笑顔で迎えましょう！ 


